

平成26年度

富岡一小・二小 学校だより

第9号 7月18日

がんばりました!

4月

7日に、始業式があり、1学期がスタートしました。10日から、葛尾小との体育の交流が始まりました。11日に、授業参観・全体会・懇談会、14日からアロン先生との授業開始、16日三春滝桜見学、18日春の遠足(八木山動物公園2・4年、千葉大5・6年)等がありました。



滝桜見学

5月

2日に幼小中合同避難訓練がありました。また、全校生を対象とした「食育授業」が本校栄養士の中島先生のご指導で行われました。2年生は、幼稚園との交流や三春町探検をしました。4年生は、サポートセンターさくら訪問や、田村消防署等の見学をしました。5年生は、おだがいさまFM番組づくりを久保田さんのご指導で、スタートしました。6年生は、大安場古墳を見学しました。



5月の一番大きな学校行事は、春季大運動会です。今年も、千葉大生の応援のもと、盛大に行うことができました。

千葉大との記念写真

一学期を振り返って 2年 原田 あおし

ぼくは、この一学期、一年生の時よりもちょっと成長してきました。どうしてかという、一年生の時は、浅いプールで泳いでいたけど、二年生になってから深いプールで泳げたからです。それに、一年生の時は、野菜とか魚が苦手で、給食をよく残していたけど、二年生になったら、ほとんど毎日完食できるようになりました。

でも、おずかしかったこともあります。それは、算数です。一年生の頃より、どんどんおずかしくなってきました。ひき算のひっ算は、やり方を忘れてしまうことがありました。きちんと覚えて、できるようにしたいです。

あしたから夏休みです。夏休みには、とまりに行く予定があります。勉強は、引き算のひっ算を復習したいです。ゲームの時間は、一日15分に決めました。守れるようにします。夏休みが楽しみです。

一学期の主な活動

6月

6月は、漢字検定(1回目)がありました。また、全校で辞書引き指導を始めました。語彙力アップを目指して、ふせん紙を片手に挑戦です。

6日には、全学年で歯科衛生士による歯の指導をしました。また、「サポートセンターさくら」との交流会やサルビア、マリーゴールドの苗植え、食育クイズ大会などをしました。18日には、出前授業「しょうゆ」(5・6年)、19日～20日は、新体力・運動能力テスト、23日はふるさと学習5年(おだがいさまFM収録) 講師:大原弘道様、26日からは、子ども達が楽しみにしている水泳学習(ユラックス熱海)が始まりました。28日の授業参観教育講演会、懇談会等、お世話になりました。



しょうゆ出前講座

7月

1日は、三春図書館の読み聞かせがありました。

4日には、七夕集会、ふるさと教育・健康体操(講師:さくらスポーツ佐藤勝夫様)、11日には、親子体験教室、携帯の安全な使い方などいろいろとありました。保護者の皆様のご協力・ご支援に心から感謝申し上げます。



読み聞かせ

一学期を振り返って 5年 横田 翼

ぼくが、一学期を振り返って一番心に残っていることは、理科の時間に行った楽しい実験です。中でも、空気砲と逆さまコップをやったのが楽しかったです。

空気砲では、線香の煙の輪をきれいに作ることができました。逆さまコップは、コップにふたをしてコップを逆さまにする実験です。ハガキもコップの水も落ちずに成功したのでうれしかったです。

また、国語の時間に取り組んだ「次への一歩」という学習も心に残っています。この学習では、総合で取り組んだ内容を報告書にまとめました。ぼくたちは、おだがいさまFMの番組作りをしました。全校生にアンケートをとって「富岡子どものMステ」という音楽ランキングや「富岡今昔物語」というえびす講市と夜ノ森の桜のトンネルについて調べた内容を収録しました。番組内容の原稿を作るのが楽しかったです。